LA EXTRADICIÓN INTERNACIONAL



En esta obra se expone el procedimiento extraditorio internacional, según la regulación establecida en México y en los tratados internacionales correspondientes suscritos por nuestro país. El trabajo comprende numerosos criterios aislados y jurisprudenciales que la Suprema Corte de Justicia ha emitido en torno al tema, cuya vertiente proviene de la última década a la fecha, incentivada por la dinámica de intercambio creciente entre los países.

Autor: SCJN



166 pp. Año: 2008 \$ 40.00